

**Reunión de Comisión Directiva de la SAIE**  
**Nº 01/2024**

A 27 días del mes de marzo de 2024 a las 8:00 hs. se reúne la Comisión Directiva (CD) por videollamada. Participan Claudio Suasnábar (UNLP) –Presidente-, Renata Giovine (UNICEN) -Vicepresidenta- Jorge Gorostiaga (UNSAM) –Tesorero- y los/as Vocales Titulares María José Laurente (UNComahue), María Cecilia Bocchio (UNC), y suplente Graciela Krichesky (UNGS)

Flavia Terigi (UNGS), Sebastián Fuentes (FLACSO-UNTREF), Fernando Avendaño (UNR), Graciela Wayar (UNJu), y Luis Porta (UNMdP) ausentes con aviso.

Se procede a tratar el siguiente tema:

**1) Organización del V Coloquio**

Claudio Suasnábar comenta sobre la reunión que mantuvieron con Jorge Gorostiaga, Fernando Avendaño junto al Decano de la Facultad de Humanidades y Artes de la Universidad Nacional de Rosario. En la misma se planteó y sostuvo que el formato para el V Coloquio debía ser el presencial. Asimismo, comentó el decano que se acababa de realizar el Congreso de la Asociación Latinoamericana de Antropología en la misma sede, de manera presencial y sin ningún tipo de problemas. Se conversó sobre la importancia de sostener la presencialidad con el objetivo de no vaciar la universidad pública, y que la hibridez para todo el Coloquio sería imposible porque solo cuentan con 5 aulas con equipamiento acorde. Además se considera que la hibridez restringe más que favorecer la participación.

En el intercambio, se explicitan algunas dudas que quedaron en algunos/a integrantes del Comité Organizador sobre la pertinencia y la necesidad (por las condiciones de infraestructura de la Universidad sede) de sostener la presencialidad, y se acuerda en explicitar ello en la reunión del Comité Organizador que se desarrollará en el día de la fecha y se avanza en definir la agenda.

Se plantea que si cada AT quiere realizar una actividad propia, incluso para becarios/as, puede organizarlo más adelante como actividad propia por fuera del Coloquio. Al mismo tiempo, se intercambia sobre la necesidad de volver a recordar que las malas condiciones económicas del país exceden a la SAIE y al colectivo de investigadores/as. Se plantea que es posible pensar en becas para viaje que se pueden destinar a becarios/as.

Además, se plantea que es necesario definir en el Comité Organizador la conformación del Comité Académico, para lo cual se conversará en la reunión respectiva sobre los criterios para su integración, estableciendo que no se repitan integrantes en cada Comité.

Sin más, se da por finalizada la reunión a las 10:00 hs.

